
Ata de número noventa e seis. Aos seis de dezaobro do ano de dois mil e vinte e quatro, às nove horm 
na sala de reuniões da Secretaria Municipal de Educação,. -Tanguá- RJ. Reuniram os membros do 
Conselho de .AlimentaÇlo Escolar - CAE,. com a presenc;a dos conselheiros: Plesidmte Nelia Pereira 
Siquein Batista (Repnseatute 11hdar das Profeuoresl CP:F: 112118987..,); Taüley de 
Anujo Aatues(Repnsentute S•plellte des Professora / CPF:869.138.637-49); Alice Cmtina 
Fernira Lopes Corra (Repnseatute S.pleate d• Professons/ CPF:124.876517-96); Pau de 
As.m Moreira ( Repramtute 11hdar des Prefeaera / CPF: 088..471 .. 737-81); Walda Lea 
Maldollado(Represatute titalar do Poder Exec■tift/ CPF: 132191667-SS); Crislaille de Pa.i. 
~ta•ám (Repnsaataate S•plente d• IPaà de Alaao/CPF:15S.S.UST7-78; Amêocia dos 
comelheiros não jw;rificados: Aadrea de An•jo Moua Leia• ( Repnsmtaate Saplellte des Pà 
de Ahl■es); Amada Lida Ttinin Lopes florindo 'Vice-presideate (Repnsntute Tltlllar dos 
Proles.,ores ICPF:117.522.537-10); Claudia Muda Som Milio Cardoso (Represatute 
Saplellte de Sociedade Cml; Caaila de Alldrade Bastos Dlltn (Repnsaatute S.plcll.te da parte 
heaativa);Leoaant. da Silva Aatues (Repnseatute 11hdar Sociedade Civil); Mapo Curles 
Caapc. Dlltn (Repnsentute 11talar da Sociedade Civil/CPF: 998.677 .. 717-M); Roseli Alves 
Pereira (RepffSelltante Suplente da Sociedade Civil/CPF: 022..110.597-00); J~lin• • Sutas 
Cordovil {Repraeatute Titular dos Pai, de aluolCPF: l41.847JB7-7S); A presidente Nelia 
cumprimentou os conselheiros presentes e agradeceu a presença de todo~ informou que no mês de 
novembro não houve reunião devido as visita, que ocorreram na primeira semana do mês.. A presidente 
solicitou a presença do setor de nutrição para apresentar as imagens referentes as escolas visitadas,. o 
conselho sugeriu que a equipe de nutrição o,ganim uma reunião entre a equipe diretiva,. CAE e setor 
de nutrição para alinhar as orientações pertinentes a alimentação escolar. Nelia informou que fará mna 
commLicação junto ao Ministério Público em relação os coB.4ielheiros que nunca participaram das 
reuniões e visitm.. rJCOU decidido que as reuniões para 2025 continuará acontecendo na primeira sexta
feira de cada mês às 09:00~ na Secretaria Municipal de Educação. Nada mais havendo a ser tratado,. Eu 
Carine da Silva Paulo~ lavrei a presente ata que será assinada por mim e os demais conselheirffl. 
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